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平成２６年教育委員会 第１回定例会 

 

○ 日  時 平成２６年１月３０日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、末永委員、遠藤委員、笹谷委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、総務

管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、図書館長、総務管理課総

務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １４時４３分 

 

報 告  第１号 平成２５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について、対象の市内小学校５年

生、中学校２年生の状況を説明する。 

   ・委員意見・質問 

調査結果を市Ｐ連に提供し、保護者も巻き込み児童生徒の生活習慣、運動習慣の改善に結

びつけてほしいとの意見。 

   ・事務局 

現在は各学校が保護者に説明しているが、今後は市Ｐ連への情報提供も検討していきたい

旨答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２５年度全国学力・学習状況調査結果報告書について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度全国学力・学習状況調査結果報告書が学力向上検討委員会により作成され、

今年度は一般教諭も携わっているため、より専門的な内容になっている旨の説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

      この報告書を教員全員に配付し活用してもらうことはできないか、との質問。 

   ・事務局 

      当初は各校１０冊ずつ配付予定であったが、教員全員に配付する方向で検討したい旨答弁。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １２月２６日招集の教育委員会第１２回定例会以降に実施した懇談会等についての説明

を行う。 
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①１月２１日開催の「第２回 色内小学校・稲穂小学校 統合協議会」、②１月２３日開

催の「第２回 長橋小学校・色内小学校 統合協議会」において、それぞれ「学校づくり部

会」、「学校支援部会」に分かれ、統合校の校名、通学路等について話し合いが行われたこと、

③１月２８日開催の「第２回 塩谷中学校・長橋中学校 統合協議会」において、「学校づ

くり部会」、「学校支援部会」に分かれて話し合いが行われ、統合校の制服やジャージは現在、

長橋中学校が使用しているものとする旨了承されたことの報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 市立小樽図書館の臨時休館について 

   ・事務局説明 

      図書館電算システムの更新に係る準備作業のため、３月２７日（木）、２９日（土）、３０

日（日）を臨時休館の予定であり、実質、２７日（木）から３１日（月）まで休館となるこ

とについて説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      美術館施設の整備充実のために２万円、奨学生のために１０万円の寄付がそれぞれあった

ことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第１号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


